

ぶどうぐみだより

最近の子どもたちの様子

11月の上旬にチューリップの球根を植えました。一人一つずつ植えて「何色が咲くかな?」とワクワクしている姿も見られました。広場の花壇にも植えて、お当番さんのお仕事で水やりもお願いしていて毎日一生懸命取り組んでいます。

気温もだんだん低くなってきましたが、戸外でも元気に過ごしています。みんな大好きハンターごっこで汗をかくほど 走る姿も見られます。もも組さんと今井の丘公園まで散歩に 出かけました。お兄さんお姉さんらしく小さいお友だちを引っ張ってくれたり道路側になると内側にしてくれる姿がとても頼もしかったです。

お楽しみ会の練習も少しずつ進めています。今回は合奏に挑戦!「むずかしいな~」との声も聞こえますが「やればできる!」と子どもたちの気持ちは一つです!一つ一つ音を確認しながら弾いています。劇も子どもたちと話し合いながら楽しく練習ができるように進めています。最後のお楽しみ会もいい思い出になったらいいなと思っています。

今月の活動

- お楽しみ会に向けて練習を頑張っていきたいと思います。
- •12月1日にお楽しみ会のリハーサルがあります。
- ・12月3日にウィンターバイキングがあります。
- ・12月17日に冬のパーティーがあります。
- 気候のいい日には戸外でたくさん身体を動かし、散歩にも出かけていきたいと思います。

12月

2021.11.30 境木保育園 ぶどうぐみ担任



今月のうた・手遊び

♪あわてんぼうのサンタクロース

♪ジングルベル

♪お正月

♪カレンダーマーチ

م لا در الله لا برا الله لا برا



おねがい

- ・就学に向けて、持ち物など子どもたちと一緒に確認・準備をしていただけると嬉しいです。園に持ってくる衣類など、自分でお家の人に伝えられるように少しずつ練習していきたいと思います。
- ・咳や鼻水が出ているお子様が増えてきています。少しでも体調に変化があった際にはお知らせください。